

LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS — POR LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA — PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X || DIARIO INDEPENDIENTE— Puerto Viejo, Ecuador Martes 3 de Agosto de 1937 || 2.360

Prohibición

Quito, agosto 2.—de Estrada.— El Dr. Concejal comisionado de Subsistencias ha prohibido temporalmente que en los mercados de la ciudad se venda azúcar a más de veinte y cinco centavos la libra y con este motivo se ha contratado la provisión al Municipio de un fuerte cargamento de azúcar.

Enfermeras

Quito, agosto 2.—de Villagómez.— Quedó inaugurado el nuevo hospital de enfermeras en esta Capital que durará nueve meses.

En honor al Ecuador

Quito, agosto 2.—de Estrada.— El diario mexicano "Excelsior" ha dedicado una edición especial a la República del Ecuador.

Un Diplomático

Quito, agosto 2.—de Estrada.— Llegó el señor General don Luis Cabrera, Ministro Diplomático de Chile ante nuestro Gobierno, en compañía de su señora esposa doña Lola Guadalupe de Cabrera, quien signó a Quito en coche expreso y llegado al ornamento, para presentar sus cartas credenciales que lo acreitan en su alto y elevado cargo.

Aparte del recibimiento de protocolo, el señor General Cabrera y su distinguida familia fue recibido por numerosos miembros de nuestra alta sociedad.

Sigue azotando

Quito, agosto 2.—de Estrada.— La viruela azotando las poblaciones de Babahoyo y Jiján.

Volverá

Quito, agosto 2.—de Estrada.— Es cosa resuelta que el ingenio "San Carlos" vuelve a poner de todos sus aeronaves.

Cueras para vitrolas y demás repuestos para las mismas ofrece a Ud. el taller de F. A. Barragán

El nuevo Gobernador de Manabí.

Sus declaraciones

Quito, agosto 2.—de Estrada.— Se estima como acertada la elección del señor Coronel don César Virgilio Vaca, para Gobernador de esa provincia. Es un radical con vencido, hombre ecuatoriano y equilibrado, sabrá secundar la estrada actuación del señor Comandante con Alfredo García.

El Sr. Coronel Vaca se encuentra preparando su viaje a Manabí.

Duden aumento

Quito, agosto 2.—de Estrada.— El Gremio de zapateros en assemblea íntima acordó exigir a los patronos el aumento de un sesenta por ciento sobre los trabajadores y poner en conocimiento de las autoridades superiores esta resolución.

El Admón. de Correos

Quito, agosto 2.—de Estrada.— Después de pasar una corta temporada de vacaciones ha regresado de Salinas, el señor Administrador Provincial de Correos de esta ciudad, señor don Octavio A. Cerda, quien asumió inmediatamente el ejercicio de su cargo.

Intentaremos reportear lo sobre su programa administrativo y muy llanamente nos dijo que esperaba llegar al terreno, empaparse bien del ambiente manabita, para obrar con justicia. La cuna de Alfaro, nos dijo, me inspira admiración y simpatías.

Lleva intenciones rectas y propósitos serios.

Hemos estrechado la mano de ese amigo y le hemos deseado un feliz éxito en sus gestiones administrativas.

Niños

Los lombros consumen nuestro organismo Tomás PÁRAXI TOLINA NEL.

Dulce y agradable para los padres que mueren los osos. Por mayor y mejor "Drogistería 18 de Octubre", del doctor N. E. LEDESMA

Nadie se excusa

Quito, agosto 2.—de Villazón.— No se ha presentado hasta la fecha excusa alguna de ningún Distrito, ante el Consejo Electoral Nacional, para no asistir a la próxima Convención que se reunirá el próximo 10 de Agosto.

Noticias

Información comercial de KANYAT y Cia.

Según las últimas crónicas de Madame Rigoni la moda tiende a lo práctico, sencillo y natural, que viene hacer el sencillo de la libertad en el sentido moderno.

KAYAT y CIA. Que sus negros principales son de algodón, novedoso en el vestir y de acuerdo con estas circunstancias ofrecen a su elegante clientela una tela especial para baile o rendimiento de noche que se llama "negro molinero".

También los últimos sombreros de paja "Bang Kong" y también de paja y variados de rafia que se distinguen por la confección en el corto Visita nuestro establecimiento. Plaza de Armas—Portoviejo.

La señora del Jefe Supremo

Manta, agosto 10.—de Corespol.—En el vapor americano "Santa Clara" pasó en tránsito por este puerto con rumbo a Nueva York la señora Adelaida de Pérez, astorgada esposa del Sr. Jefe Supremo de la República y su hija Rita, para ser internada en un establecimiento educacional de esa metrópoli.

A bordo estuvieron a saludar las autoridades del Puerto y por invitación especial del Sr. Jefe Político don Gustavo J. Barcia y del Sr. Comandante del Regimiento don Gerardo Reyes Pérez, salió a tierra y conoció la avenida "Páez" y tutte frases de elogio para la actividad del Puerto y de agradecimientos para los habitantes por el honor dispensado a su señor esposo.

Luego visitó la estación de agua potable para después dirigirse a Jaramillo con el fin de observar el busto levantado en esa caleta a heros de Jaramillo señor General don Eloy Alfaro, deseo santo hizo un telegrama de saludo a su señor esposo Ingenteo, don Federico Pérez.

A su regreso al puerto estuvo en casa del señor Comandante Reyes Pérez, donde fue obsequiada con encantadoras atenciones que sabe brindar el Sr. Comandante del Regimiento.

—El día martes próximo sigue viajar a Guayaquil a bordo de la moto nave Cocon en ex Gobernador de Manabí señor Comandante don Alfredo García quien debe llevar la satisfacción de haber cumplido sus durante su administración se ha gozado de garantías y las soberanas ciudades tuvieron un baileante en el Magistrado.

Nos place expedir al probo Magistrado que como muy pronto de sus antecesores esta gran figura recordada en Manabí.

Un repuesto legítimo para su reloj encontrará Ud. siempre en el taller de su confianza que es el de F. A. Barragán.

Portoviejo.

NUESTRA PALABRA

Ante la edición que prepara EL UNIVERSO en honor a Manabi

CONOCIDO el procedimiento de EL UNIVERSO, de iniciar una edición Especial en honor a Manabi, se le da, pensó una fraterna y general acogida, a su Representante Sr. Sergio León Aspízaga, quien luego de presentarse ante las primeras autoridades provinciales, comenzó su trabajo por los Cantones de Manta, Sucre, Bolívar y Chone.

AL arribo a esta ciudad del periodista mencionado, bromeó caminando impresiones, obteniendo información más optimistas de los cantones citados y escuchando un éxito completo en las secciones: orquesta, bailestros pueblos, cuya comprensión amable lo hizo brilla lo que significa el periodismo honrado y patriótico, siendo prefiguración por EL UNIVERSO y ante el honor discernido a Manabi con una edición que la esperamos completa y bien presentada, no quedarán sin tomar sus secciones especiales, para resaltar sus actividades, tocándose el primer cuarto a los Concejos Cantonales en la descripción general de cada sección, resaltando la importancia de cada uno, para resaltar las muchas demandas de mejoras a que tienen derecho.

LEIMOS hace poco un artículo escrito en EL GLOBO de Babahoyo, por el Representante de EL UNIVERSO, donde acercando la finalidad de la labor de su diario, apuntaba el uso y abuso de las propagandas periodísticas provinciales, en las que se han defraudado las aspiraciones sectoriales, por la mezcolanza bruta que hicieron los propagandistas, de todo quanto pudo costarse en tanto de la Hora.....

EL comienzo de la gestión encabezada por UL UNIVERSO, es por demás honesto para la provincia en general. La administración pública, las industrias, la agricultura, el comercio, la realidad constarán en las páginas que se están preparando. Aludido el periodismo provincial, en una señala muestra de cortesía, del rotativo porteño, se demuestra al país entero el grado de adelanto cultural, haciendo trascendental que el clarín

mo nuestro, se ha hecho licencioso en el desenvolvimiento de la vida provincial,

QUE NUESTRA vez de ensimilarse al diario EL UNIVERSO, representa en la ciudadanía manabita, el nuestro deseo, para que heredemos esa de la labor desarrollada con fine únicamente patriótico, lo abren todas las vías al periodista amigo, admirador sincero de la hospitalidad del suelo manabita.

CHALIFERES DE LA PROVINCIA

Se notifica a los señores Chaliferas que desde la fecha hasta el 15 de Agosto, estén libre de la caja de ingreso las inscripciones como socios de la Sociedad Unión de Chaliferas de Manabi. Al no haberse establecido la fecha indicada se verán obligados a pagar la cuota respectiva de \$1.50.

Portoviejo, Julio 29 de 1937.

El Presidente,
GASTHON AVEIGA A.

DE ROCAFUERTE (Crónicas de PRITZ)

Julio 31 de 1937

—Ha venido de la Capital de la Rápida, anotó, la señora Emma María Cedeno V., a quien nos place saludarla.

La señora Cedeno es la propietaria de la casa posada «San José» en esta ciudad.

Celebra su octomillésimo hoy el señor Ima lo Vera, oriundo en «La Montaña», jorobado en Tosagua.

Que desde estas columnas reciba el buen amago nuestra afectuosa y cordial salutación.

—En una mejorando el señor Hernández Alvaro.

—Hay mucha de cosa a por la compra de alquiler, don Ricardo Monroy, ya paga hasta hoy a \$1.47.00 el quintal.

Salón "ORIENTAL"

Ha sido provisto nuevamente de toda clase de licores extranjeros, vinos chilenos por botellas, Gin inglés, pipeí, mini francés, whisky, en botellas grande y chicas, torino italiano, cigarillos extranjeros, diversos comestibles en latas, pastas y conservas italianas, frutas al jugo, conservas, ciruelas pasas y pasas, flanes por paquetes, queso parmesano, quesos, nubes, aceite por litro y por tarros marca "Arbolito" español.

Champagne "Pommery" y mantecas por latas, galletas inglesas, hot latas. Todo a precio reducido y de ocasión.

Cuenta además con un experto profesional en el arte culinario y acepta comensales por mensualidades

AUTOCAMIONETA

"CELESTE VIOLETA"

El auto que Ud. necesita para sus viajes a Guayaquil y viceversa. Come bien, ahorra y rapides le va automóvil.

Lo lleva todo de la marina y su buen equipo de amortiguadores nos permite ofrecer un viaje de OCHO HORAS —gasolina gratis—

Acuerdos Ferrocarriles de Ecuador

de la provincia a precios económicos,

Capacidad para doce pasajeros.

Horario durante la presente semana para Guayaquil las mañanas y viernes.—De Guayaquil martes—jueves y sábado.

Informes: Agencia ORTIZ.

Portoviejo, Julio 19 de 1937.

MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdova"

Estracto del Proyecto de Constitución

EL PODER EJECUTIVO:

El Poder Ejecutivo se ejerce por el Presidente de la República o a falta de éste por el Vice Presidente o por los designados según los casos. En caso de faltar al Presidente de la República o de no encontrarlo éste ejerciendo el Poder Ejecutivo subrogarán, en su orden, los designados que, en número de dos, serán el presidente del Congreso al primero y el presidente del Poder judicial al segundo.

El Presidente y Vice Presidente, según medios ya mencionados en su orden, o en la forma que establezca la ley, por el Artículo 130, o en caso de no convocar a su Congreso y viceversa, o a la provincia, que sea más legítimo por los Concejos Municipales. Estos Concejos declararán el llamado que haya la amplia mayoría de votos en la sesión de su presidente de la Asamblea.

La Asamblea será Presidente y Vice Presidente, así como cuarenta años de edad.

Los cargos de Presidente y Vice Presidente de la Asamblea, quedan vacantes por muerte, adicción de su función e imposibilidad física y mental, y terminan por cesación del Poder que lo nombró.

Concedido por suscurren de las causas establecidas en el cargo de Presidente de la República, en el caso de sucesión, al Poder Ejecutivo hasta la primera vez que produzca cesación.

El Poder Ejecutivo durará seis años en sus funciones y no podrá ser reelecto ni sucesor de su mismo.

El Presidente y Vice Presidente de la Asamblea, presinarán su presencia ante el Congreso.

El Vice Presidente de la República y los demás diez años deberán cumplir las mismas condiciones que se exigen para ser Presidente de la República y durarán seis años en sus funciones.

Son asimismo el Vice Presidente de la República, el ministro y asistente al Presidente en los casos previstos por la Constitución, presidente los consejos del Congreso y Consejo de Estado, pueden votar sólo en los casos de sucesión. Y en los demás asuntos en que el Presidente no esté en su oficina.

En cambio, no tienen el derecho de comparecer en el Congreso ni en los consejos del Presidente ni en las audiencias, todos los cuales se designan a los asuntos de sus respectivos departamentos exceptuando aquellos cuya naturaleza fuere secreta a juzgar del Presidente, asesores de su confidencialidad.

EL CONSEJO DE MINISTROS

El Consejo de Ministros se compone

de dos Vice Presidentes de la República y de todos los Ministros titulares ejercitando; y será presidido por el Presidente de la República. Los funcionarios públicos serán nombrados en la Ley de Régimen Político Administrativo.

EL CONSEJO DE ESTADO

Hará su la Capital de la República un Congreso de Estado, con sesión por los congresistas, dos agrícolas, dos industriales, dos obreros; siendo presidido por el Vice Presidente de la República.

La elección de los miembros del Congreso de Estado se hará por el Congreso, medida de acuerdo propuesta por el Presidente de la República.

DEL PODER JUDICIAL

Prohibiéssen terminantemente a los funcionarios del Poder Judicial interesar directa ni indirectamente en los servicios o coligencias partidistas. Los mandados de sus disposiciones aparecerán la medida en el caso.

Los miembros del Poder Judicial no pueden aceptar ningún cargo o función del Congreso o de contramembres del Poder Ejecutivo o ninguna otra actividad en el cuerpo social administrativa. Se garantiza la independencia de los magistrados, jueces y demás empleados del Poder Judicial y la carrera en la magistratura judicial.

DEL CONGRESO

El Congreso expide el Presupuesto Nacional en los discursos, y el Presidente no consta a sí sólo de dos parladas globales, una distribuidas se hará por el Poder Ejecutivo, en cuadros expedidos con motivo sólo del Presupuesto, separadamente por cada ramo.

La Constitución es la Ley Suprema de la República. Por tanto, no tendrá valor legal ni las leyes, decretos, reglamentos, órdenes, disposiciones, pactos y tratados públicos que, de cualquier modo estén en su contrario de norma o que se aparte de su texto.

El Congreso se reunirá cada dos años el 10 de Agosto, en la Capital de la República, a la que no se fijará convocatoria. Y las sesiones durarán sesenta días improrrogables.

El Congreso Extraordinario sólo expide el Ejercicio y convoca el DE LOS MINISTROS DE ESTADO

Si un Diputado sea elegido a cargo de Ministro de Estado o a su equivalente en el Congreso, el lo dejará de ser.

Puede ser el ministro de Estado, se retira porque cumple su período, sea destituido o sea cesado en su cargo.

Los ministros de Estado, o su equivalente en el Congreso, todos los cuales se designan a los asuntos de sus respectivos departamentos exceptuando aquellos cuya naturaleza fuere secreta a juzgar del Presidente, asesores de su confidencialidad.

EL CONSEJO DE MINISTROS

El Consejo de Ministros se compone

Información General

Los sucesos de Noboa

Por informaciones oficiales recibidas noche, avisan a que en la patrulla de Noboa se han desarrollado a ocho asesinatos que culminaron con la muerte de un ciudadano de apellido Taxis y que el pueblo se mostró y ha reaccionado a prisión al Teniente Policial de esa patrulla, en actual ejercicio de sus funciones y un soldado de la Policía, a quien se le acusa de haber hecho el día por mortal.

Las autoridades de esta Capital han ordenado inmediatamente la morilla oficial de una escuela de Policía y que el señor Comisario Nacional del cantón Jipíapa, a cuya jurisdicción pertenece la parroquia de Noboa, es trasladado al lugar de los sucesos para la iniciación del sumario legal.

Deportivas

Con motivo de la inauguración de la temporada deportiva, en el presente año, la ciudad estuvo animada el día domingo anterior con la presencia de muchos caballeros y familias de distintas partes de la Provincia.

En el desfile de foot-ball, entre los combinados de Manabí y de esta ciudad, triunfo ampliamente Manabí con el abultado score de 7 puntos a tres, demostrando el equipo manabí mejor entramiento y más disciplina en el juego.

La Hora Social invitada por el Directorio de la Federación Deportiva de Manabí, con motivo de esta fiesta estuvo animada y bastante concurrida.

Por la noche la radio y radio de la estación HEBB播音 en Quito dio una audiencia en una sala del parque central y terminó con una notable presentación de las doctrinas protestantes, haciendo citas abundantes del Evangelio del apóstol.

AVISO

De orden del señor Delegado Provincial de Salud, comienza el plazo fijo de diez días para que todos los ciudadanos que se dirijan al campo o sus alrededores porten, se encuenren a diario Delegación o a Oficina de Higiene Municipal, e vacíquen contra las vibriónas. Para cumplir dicho plazo y al igual no exhibir el certificado respectivo, se le sancionará de acuerdo con el Código de Párra Sanitaria.

Igualmente se hace encargar a todos los moradores de la parroquia urbana Antón de Vera que se conceda el mismo plazo para que hagan limpiar los espaldones de sus propiedades y las cuadras en el frente de sus casas, se les dé de ser sancionados de acuerdo con la ley. El plazo para ambos casos es diez a correr desde esta fecha.

Portoviejo, julio 30 de 1937.
EL COMISARIO MUNICIPAL.
SÓCRATES VERA B.

VINO QUINODOL

Anti-paludico Cura infalible Deludismo. Tercianas Fiebres malignas

Distribuidor—Rodolfo VALLEJO.

Agencias

Manabí—Portoviejo—casill 42

Plaza de Armas Junto La Provincia.

tal Pueblo y de la Biblia, acompañada de vistas cinicas les da a gusto los padres de Babilonia y Costra América.

Después de lo anterior que durante el día festivo del domingo no hubo ni mayores notas desagradables y la Policía continuamente vigiló a cada uno con las escasas tropas vivas.

El Teatro «Rialto» también agarró su temporada de películas y apesar de que las familias estaban distraídas en diez los actores sociales, la concurrencia fué bastante numerosa.

Durante el momento de las fiestas deportivas en el Estadio Municipal, hubo un accidente al momento que el Mariscal Galán, y el presidente en la pista, sin interrupción alguna, siendo atacado por la concurrencia,

Asume su cargo

El señor don Luis R. Lazo, Delegado del Banco Hipotecario del Ecuador, Casa Matriz de Quito ante la sucursal de esta ciudad, ha asumido las funciones de su cargo, una vez vendida su licencia de agencias que obtuvo de anterior.

Tractorista

Peligrosamente hoy día se baga cargo del tractor del Consorcio de Montelíbano el señor Daniel Orozco, en virtud de no haber esa tarea en posesión el señor Francisco Alvarado Casas, con la que se asignación dada últimamente a este empleado.

El señor Alvaro Cevallos, nos ha manifestado que va a dedicarse a otras actividades particulares.

"JOYERIA ROYAL"

SUCESORES DE ELIAS PAEZ E HIJOS

Ofrecen un surtido de Alhajas al Estilo Europeo en Oro y Plomo Puro

Esmoso en montaje de brillantes y sus variedades

COMPRO

ORO, PLATA, PERLAS Y PIEDRAS PRECIOSAS Pagando Altos Precios, MAYOR ESMERO PARA COMPOSTURA de RELOJES, CON GARANTIA.

Local: en la plaza de Armas al lado del establecimiento comercial del señor S. A. Vélez

POR POCOS DIAS.

RODOLFO VALLEJO

Agencias

Portoviejo-Plaza de Armas-Junto a La Provincia

Ventas a plazo-

Dos veces semanales—MACHETES—SERRUCHOS—de acero SUECO—Cintas para máquinas de escribir

Dril Inglés

EUREKA—Julio B. Jalón—Guayaquil

Enseñanza cívica

Aclaración
Alajuela, julio 29 de 1937.
Señor Director de
«La Provincia»

Debido a la inauguración de la parroquia Ajují, se nos menciona al sacerdote con el nombre de ERNESTO ESPINOZA DEL CAMPO que corresponde a un estimado amigo, el periodista y escritor director de las Ferias Internacionales de Muestras que se vienen celebrando hace ya muchos años en Guayaquil, Quito y otras importantes ciudades de nuestro país y quienes además tienen cancelado el propósito de realizar una Feria Gastrera en esta provincia.

Se elmo. y S. S. responde al nombre de
ERNESTO ESPINOZA OSPINO

Ejercicios

El Batallón de Guardias Nacionales «Vargas Torrealba» inició de ayer ejercicio todas las noches para poder tomar parte en el desfile militar del próximo 10 de Agosto e ir al Pabellón Nacional en los edificios públicos el día anterior del mismo mes.

Con motivo de esta festividad patria también se preparan otros elementos tanto en las escuelas como municipalidad de la localidad.

Delegación de Sanidad

Durante la segunda quincena del mes de julio que acaba de terminar han re abierto las vacunas contra la viruela en el cantón Manabí y cuatro personas.

Jefe de Estación

El señor José Audebiol es nombrado jefe de Estación del Ferrocarril Central en esta ciudad en reemplazo del señor Millón Castillo que renunció al cargo para desempeñarse de Director de la Receptoria de Chambipu.

Un reclamo

Algunos vecinos de Riochito y el Dr. don al señor Presidente del Consulado de acuerdo con un oficio anterior, ante el trámite que tienen para obtener expedita la visa por el año del año pasado «La Loma» y que cuando se encuentra en las oficinas de viaje de Simenbergs, se les niega el trámite, que es necesario una carta de testador.

Siendo que este pedido será si lo que se dice muy justo,

AVISO

Por resolución del I. Concejo, en sesión de ancha, se hace la limitación por el término de 15 días, contados desde hoy una carreta grande, forrada de zinc y en buenas estribas de servicio iba la base de QUATROCIENTO CINCUENTA SUCRES.

Portoviejo, julio 28 de 1.937.

El Secretario del Concejo

César M. CHAVES CAÑARTE.

Remate

El Juzgado Provincial 2º, de Mayor Cundadía de Manabí, mediante auto expedido el día de hoy, no señala el día 18 de Agosto próximo, para que se efectúe el remate de un solar ubicado en las afueras del Cantón Chone, por ejecución seguida por el Banco Central del Ecuador, Sucursal Menor en Bahía de Caráquez, siendo el solar en ladrillo en forma triangular, de la extensión de dos cuadras y con estos linderos: por el frente la línea del ferrocarril Bahía-Chone; por atrás, con un campo público y por el otro costado con el Cementerio de Chone; camino al muelle, siendo el avalúo de dicho solar el de quinientos sures.

El Juzgado dispuso también que se publique el remate por la prensa, poniendo los avisos respectivos, entre los cuales meditaba el tiempo de diez días, y el mismo, hasta el día señalado para el remate. Igualmente mandó que se hagan tres extractos en los pasillos más frecuentados del distrito Cantón donde se encuentra el solar mencionado, pidiendo los interesados en el mismo presentar sus posturas a las 10:00 am. de los señores Notarios del mencionado Cantón.

Lo que hago sobre el público para os dueños de hoy.

Portoviejo, julio 15 de 1.937.

El Secretario del Juzgado 2º.

Provincial de Mayor Cundadía.

J. Napoleón Molina C.

AVISO

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional Electro osmosis. Rayos violeta. Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovin y más termosplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivo en niños.

Gabinetes en Portoviejo y Santa Ana:
Lunes, martes miércoles y jueves en Portoviejo;
Viernes sábado y domingo en Santa Ana.

A los Viajeros

Hotel LOS ANDES

Cuenta con habitaciones confortables, un trato de empleados que brindan buen trato, experto cocinero, buenos servicios hidráulicos y ex spléndida ducha. Basta situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 27 de 1.937.

EL PROPRIETARIO

Dr. Camilo Abad Jáuregui

AVISO

A los comerciantes de ganado tanto vacuno como porcino, se les previene:

1º—Todo ganado debe ser presentado en el Camal antes de sacrificarse, con el contra fierro del vende o y la respectiva constancia de venta con el pase de la autoridad competente del lugar donde se compra.

2º—No se podrá sacrificiar cabeza alguna de ganado vacuno o porcino fuera del Camal. Para dicho sacrificio debe solicitarse el billeto respectivo en la Tesorería Municipal el que se presentará a esta Comisaría para la deganicia de fierros y señales del animal que va a ser sacrificado; la diferencia constatal en cualquiera de ellos sera causa para impedir el degollado.

3º—Se o se sacrificarán las reses y cebachos cuyos permisos hayan sido autorizados por esta autoridad; para el efecto, los boletos de permiso serán recogidos en la Tesorería Municipal todos los días hábiles hasta las cinco y media de la tarde y los sacados hasta las 4:00 del día. Boletos sin la autorización indicada, no tienen valor para el degollado.

4º—Queda terminantemente prohibida la entrada de ganado al Camal después de las seis de la tarde.

Todo el que infringiere a la presente orden después del viernes seis del mes en que se señale son sancionado de acuerdo con la Ley sin perjuicio del respectivo juicio en los casos que hubiere lugar.

Portoviejo, Agosto 2 te 1937.

EL COMISARIO MUNICIPAL
J. Sócrates Vera B.

AVISO

En el Extremo Oriente

Quito, agosto 2.—de Estrada.
Siguen surgiendo las heridas
des entre chinos y japoneses.

AURADECEMOS

Radio Revista Deportiva Semanal

LA HORA OLÍMPICA

Guayaquil, julio 15 de 1.937.

Señor Director del diario

LA PROVINCIA.

Portoviejo,

Grato me es participar a Ud., que los componentes de la Radio Revista Deportiva Semanal «LA HORA OLÍMPICA», perfilaron desde los Estudios de la Estación «Ondas del Pacífico» de esta ciudad, han tenido el honor de designarlos MILMBADO HONORARIO de la citada Radio Revista, en razón de que siempre desempeñaron de su prestigioso perfección, ha considerado de manera de eterno honor en pro del adelanto y mejoramiento de nuestras juventudes en todos los ramas del Deporte.

A continuación, participo a usted, que la Radio Revista Deportiva Semanal LA HORA OLÍMPICA, inaugura su segundo año de vida, la noche del domingo 25 del presente, irradiando un programa selecto dedicado a todos los cultores del Deporte en el país.

En la seguridad de su aceptación y del apoyo que nos sabrá prestar, con sus atentadas encargadas, desde las páginas de su importante diario, me suscribo como su Atto. y S. S.
Washington Belando Cepeda.

DIRECTOR

Posada Sucre

Frente al parque Municipal

Atención esmerada, buena comida, sauna y abundante.

Portoviejo.

EL TEATRO DE HOY



Presentamos a Pedro M. Neary, uno de los más grandes intérpretes de la música criolla que con sus trinos y su guitarra, rinde los coros.

Este aplaudido artista forma parte del conjunto de comedias y variedades «The White and Black» que hará su debut esta noche en el Teatro Blasco.

El conjunto a que hacemos menención presentará en unión de varietes compuesta por: Sebel, Cárdenas, Bimba, plena que está haciendo furor en las capitales de los principales países, la chispeante comedia de don humorín, titulada:

SE VENDEN UNA PIANOLA

Con este motivo presentamos nuestro estreno saludo a la compañía de variedades que nos visita.

Reparaciones garantizadas en máquinas de escribir, de coser, vitrolas, armas de fuego, etc. etc. nace el taller de F. A. Barragán

Dr. Alfonso J. Pérez de

Cordoba

ABOGADO

Defensa ante la Corte Suprema, Cíveis y criminales. Gestión de asuntos ante los Poderes Públicos, Caja de Pensiones, Bancos Central e Hipotecario, etc.

Dirección postal y telegráfica: estudio, Carrera Guayaquil No 89, Quito.

Casa de Juego

Establecida en los bajos de su casa, entre las calles «Olmedo» y «P. Iba Gual» con el de mis respetos.

Los clientes en obtendrán dados con legalidad, la popular quiniela y otros juegos permitidos por la Ley.

Cuentan con empleados escrupulosos en el desempeño de su oficio.

Portoviejo, julio 20 de 1.937.

El Representante

MARIANO GUILLÉN